

EN REVENANT DE L'EXPO !
Chroniques et billets d'humeur

A la une Montpellier Nîmes – Arles – Avignon Aix – Marseille Sète – Sérignan Lodève – Rodez A propos

Archives Art-Cade Galerie Bains Douches Art-O-Rama Centre Photographique Marseille Double V Gallery Friche la Belle de Mai

Galerie de la SSCP La compagnie - lieu de création Les Parallèles du Sud Manifesta 13 Marseille musée Grobet-Labadie

Triangle France - Astérides Vidéochroniques

Retour sur le premier week-end du PAC 2020 (Printemps de l'Art Contemporain) à Marseille

Mis à jour le : 30 novembre 2020

f t p

Samuel Rousseau « *Homo Faber* » chez Vidéochroniques



« *Homo Faber* » de **Samuel Rousseau** chez **Vidéochroniques** est sans doute une des expositions majeures et obligatoires de la rentrée 2020 à Marseille. Jusqu'au 10 octobre 2020.

"Samuel Rousseau « *Homo Faber* » chez Vidéochroniques" dans *Retour sur le premier week-end du PAC 2020 (Printemps de l'Art Contemporain) à Marseille*, En revenant de l'expo, Jean-Luc Cougy, 10 septembre 2020, article en ligne

<https://www.enrevenantdelexpo.com/2020/09/01/retour-premier-weekend-pac-2020-marseille/>